



CH-6371 Stans, Dorfplatz 2, Postfach 1246, STK

An die Mitglieder des Landrates

Stans, 15. Januar 2020

Ersatzwahl in ständige Kommission für den Rest der Amtsdauer 2018-2022 Antrag des Landratsbüros

Sehr geehrte Landrätinnen und Landräte

Der Landrat hat am 18. Dezember 2019 die vorzeitigen Rücktritte von Landrat Conrad Wagner, Stans, und Landrat Dominic Starkl, Stansstad, genehmigt. Gemäss Art. 28 des Proporzgesetzes sind die Gemeinderäte zuständig, die Wahl durch Nachrücken zu erklären.

Der Gemeinderat Stans hat am 13. Januar 2020, Frau Verena Zemp, 1966, dipl. Pflegefachfrau HF/Leitung Gesundheitsdienst, Bahnhofstrasse 1, Stans, als Mitglied des Landrates als gewählt erklärt.

Der Gemeinderat Stansstad hat am 13. Januar 2020, Frau Elena Kaiser, 1976, Kulturmanagerin, Feld 14, Stansstad, als Mitglied des Landrates als gewählt erklärt.

Der Landrat wählt zu Beginn jeder neuen Amtsdauer die ständigen Kommissionen. Er wählt das Präsidium und die Mitglieder. Ersatzwahlen können bei jedem ordentlichen oder ausserordentlichen Zusammentritt der Wahlbehörde vorgenommen werden. Mit den beiden Rücktritten sind je ein neues Mitglied der Finanzkommission, der Aufsichtskommission sowie der Interparlamentarischen Geschäftsprüfungskommissionen (IGPK) für das ILZ und die ZBSA zu wählen.

Die Grüne-SP-Fraktion hat am 10. Januar 2020 zuhanden des Landratsbüros ihre Wahlvorschläge eingereicht. Dabei beantragt sie einen Wechsel von Landrat Alexander Huser in die Finanzkommission, womit eine Ersatzwahl für die Kommission SJS erforderlich wird.

Das Landratsbüro unterbreitet dem Landrat gestützt auf Art. 16 Abs. 1 Ziff. 3 Landratsgesetz folgende Wahlvorschläge für die Ersatzwahlen für den Rest der Amtsdauer 2018-2022.

Finanzkommission

Das Landratsbüro schlägt dem Landrat als neues Mitglied der Finanzkommission vor:

Landrat Alexander Huser, Ennetbürgen

Aufsichtskommission

Das Landratsbüro schlägt dem Landrat als neues Mitglied der Aufsichtskommission vor:

Landrätin Elena Kaiser, Stansstad

Kommission für Staatspolitik, Justiz und Sicherheit (SJS):

Das Landratsbüro schlägt dem Landrat als neues Mitglied der Kommission für Staatspolitik, Justiz und Sicherheit (SJS) vor:

Landrätin Verena Zemp, Stans

IGPK für die ZBSA:

Das Landratsbüro schlägt dem Landrat als neues Mitglied der Interparlamentarischen Geschäftsprüfungskommission für die Zentralschweizer BVG- und Stiftungsaufsicht (IGPK ZBSA) vor:

Landrätin Verena Zemp, Stans

IGPK für das ILZ:

Das Landratsbüro schlägt dem Landrat als neues Mitglied der Interparlamentarischen Geschäftsprüfungskommission für das InformatikLeistungsZentrum der Kantone Obwalden und Nidwalden (IGPK ILZ) vor:

Landrätin Elena Kaiser, Stansstad

Freundliche Grüsse
LANDRATSBÜRO



Regula Wyss-Kurath
Landratspräsidentin



lic. iur. Armin Eberli
Landratssekretär